

Merkblatt

„Special Award“

(Stand: 09.04.2014)



Der Breitenfussball ist auf ehrenamtliche Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter angewiesen. Genau so sind Personen oder Institutionen wichtig, welche den Breitensport im Besonderen fördern. Darum hat sich der Fussballverband Region Zürich entschieden, besonders verdienstvolle Personen/Institutionen auszuzeichnen.

Unser Ziele sind:

- **Aufwertung der Arbeit zu Gunsten des Breitenfussballs**
- **Erkennen der immensen Bedeutung der ehrenamtlichen Arbeit in der Öffentlichkeit**
- **Anerkennung der Arbeit von ehrenamtlichen Funktionärinnen und Funktionären**

Wertung

Personen/Institutionen, die unabhängig von einem festen Amt Ausserordentliches im Breitenfussball geleistet haben.

Beispiele:

- ein Trainer der seit vielen Jahren unermüdlich im Kinderfussball vorbildlich im Einsatz ist
- Redaktionsteam einer Zeitung, welches den Fairplay in einer Berichterstattung im Besonderen hervorragend dokumentierte
- ein Erfinder, welcher eine besondere Idee zu einem bestehenden Bestandteil des Breitenfussballs umsetzte

Wichtig

- Das Alter sowie die Dauer der Vereinszugehörigkeit und der ehrenamtlichen Tätigkeit sind keine entscheidenden Auswahlkriterien.
- Die Auszeichnung ist unabhängig von der Vereins- wie auch Regionszugehörigkeit.
- Es können auch Personen/Institutionen ausgezeichnet werden, die keinen Bezug zu einem Verein haben.

Auszeichnungen

Der Regionalvorstand bestimmt über eine Vergabe eines «FVRZ-Special Award». Die Auszeichnung erfolgt nicht automatisch in jedem Jahr. Erfolgt eine Auszeichnung, so findet diese an der FVRZ-Gala statt.

Bemerkungen

Der Rechtsweg ist ausgeschlossen.

Wichtig:

Die Auswahl eines Einzelnen bedeutet keine Herabsetzung all derer, welche nicht berücksichtigt worden sind, sondern sie dient alleine dem Ziel, die ehrenamtliche Tätigkeit sowie die Arbeit für den Breitenfussball hervorzuheben und dafür „Werbung“ zu machen.